



MARTÍN Y LUCÍA SON LOS NOMBRES MÁS USADOS EN LOS RECIÉN NACIDOS EN CANTABRIA DURANTE 2016

MANUEL Y MARÍA DEL CARMEN LOS NOMBRES MÁS FRECUENTES ENTRE LA POBLACIÓN CÁNTABRA

Según los datos de *Apellidos y nombres más frecuentes*, publicados por el INE, en el año 2016 los nombres de niño más utilizados para recién nacidos han sido Martín, Mario, y Lucas, mientras que Lucía, Valeria y Martina fueron los más repetidos entre las niñas. A nivel nacional Hugo y Lucía ostentan la primera posición de los nombres más usados, seguidos de Daniel y Martín para el caso de los niños y de Martina y María para las niñas.

Nombres más frecuentes de recién nacidos

Cantabria		España	
Niño	Niña	Niño	Niña
Martín	Lucía	Hugo	Lucía
Mario	Valeria	Daniel	Martina
Lucas	Martina	Martín	María
Mateo	Alba	Pablo	Sofía
Daniel	Sofía	Alejandro	Paula

Fuente: ICANE a partir de Apellidos y nombres más frecuentes, INE

Nombres más frecuentes de residentes

Cantabria		España	
Varones	Mujeres	Varones	Mujeres
Manuel	María Carmen	Antonio	María Carmen
José Luis	María	José	María
José Antonio	María Ángeles	Manuel	Carmen
David	María Pilar	Francisco	Josefa
Javier	María Teresa	David	Ana María

Fuente: ICANE a partir de Apellidos y nombres más frecuentes, INE

Los nombres más frecuentes entre la población cántabra a 1 de enero de 2017, son Manuel, Jose Luís y Jose Antonio, en el caso de las mujeres, destaca María, ya sea nombre simple o compuesto, como el que más se repite.

Nombres más frecuentes (por cada 1.000 habitantes)

Varones		Mujeres	
Manuel	23,0	María Carmen	33,2
José Luis	21,0	María	19,8
José Antonio	17,7	María Ángeles	17,5

Fuente: ICANE a partir de Apellidos y nombres más frecuentes, INE

Según la década de nacimiento existen ciertas diferencias entre los nombres más frecuentes de los hombres residentes en Cantabria, ya que para los supervivientes nacidos a principios del siglo XX y en los años 30 lo es Manuel, en las décadas de los 40 y los 50



Nota de prensa, 30/05/2018

Apellidos y nombres más frecuentes a 1 de enero de 2017

predomina José Luis, en los años 60 Francisco Javier, en los años 70 y 80 David, desde los años 90 hasta la primera década del siglo XXI, Pablo y en la segunda década Daniel.

En el caso de los nombres de las mujeres las diferencias son menores. Carmen se sitúa en la primera posición de las nacidas antes de la década de los 30, María del Carmen es el nombre más frecuente de aquellas nacidas entre la década de los 30 y la de los 70, María pasa a ser el más usado en los años 80 y 90, y finalmente Lucía es el más repetido desde el año 2000 hasta la actualidad.

En lo que respecta a los apellidos, los más frecuentes en Cantabria son Fernández, García y González. Como consecuencia del elevado carácter autóctono de los residentes en Cantabria estos mismos son los más repetidos entre los residentes nacidos en la región.

Apellidos más frecuentes de residentes nacidos en Cantabria

Primer apellido	Frecuencia	Por 1.000 habitantes
Fernández	23.400	44,12
González	18.821	35,49
García	18.804	35,46
Gutiérrez	14.785	27,88
Gómez	13.785	25,99

Fuente: ICANE a partir de Apellidos y nombres más frecuentes, INE

Apellidos más frecuentes del total de residentes en Cantabria

Primer apellido	Frecuencia	Por 1.000 habitantes
Fernández	23.047	39,72
García	19.576	33,73
González	18.910	32,59
Gutiérrez	13.794	23,77
Gómez	13.264	22,86

Fuente: ICANE a partir de Apellidos y nombres más frecuentes, INE

Para una información más detallada consultar la página Web
<http://www.icane.es>